

UN POLICIA LOCAL DEL MUNICIPIO, MEDALLA DE PLATA EN LOS XI JUEGOS MUNDIALES DE POLICÍAS Y BOMBEROS

Vva. de la Cañada, 6 de julio.- El agente de la Policía Local de Villanueva de la Cañada, Fernando Martín, ha conseguido la medalla de plata en Karate durante los “XI Juegos Mundiales de Policías y Bomberos”, que se han celebrado del 25 de junio al 5 de julio en Québec (Cánada).

El agente villanovense acudió a la cita deportiva con 54 agentes de otros 17 municipios madrileños. Todos ellos formaban parte del equipo del Instituto Superior de Estudios de Seguridad (ISES) que representó a la Comunidad de Madrid en los citados juegos.

Kumite

El policía local de Villanueva de la Cañada compitió en Karate, concretamente, en la modalidad de Kumite (combate). Fernando Martín es instructor nacional de Defensa Personal Policial y profesor del Instituto Superior de Estudios de Seguridad de la Comunidad de Madrid (ISES).